



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
DIRECCIÓN DE SALUD JAÉN

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y Seguridad Alimentaria"



NOTA DE PRENSA N° 043– 2013-GRC/DSRSJ-OCOMyRR.PP.

Recategorizan puesto de salud en San Lorenzo de Barbasco

El Puesto de Salud del centro poblado San Lorenzo de Basbasco, distrito de Colasay subió de nivel, de I-1 a I-2 gracias a una resolución emitida por el Gobierno Regional Cajamarca, mediante la Dirección Sub Regional de Salud Jaén; entregada el sábado último.

Rocío Tejada Panaqué, encargada del establecimiento de salud, agradeció al GRC y la DISA Jaén por haber hecho posible la recategorización de su puesto de salud porque era de suma importancia.

“Desde el año 2009 estuvimos esperando que se haga realidad nuestro pedido y hoy lo vemos cristalizado por lo que nos sentimos muy contentos y hemos demostrado que cuando se persevera se alcanza lo planteado”, dijo el alcalde del centro poblado San Lorenzo de Barbasco, Evaristo Manayay.

Simón Estrella Izarra, director de la DISA Jaén, felicitó la iniciativa y gestión de sus autoridades, indicó además que esta recategorización le va a permitir poder gestionar un mayor número de profesionales de salud e ir mejorando su infraestructura.

Finalmente, el gerente sub regional de Jaén San Ignacio, Wilson Baca Altamirano tuvo a su cargo la entrega de la resolución directoral. “Estamos preocupados no solamente en la creación y construcción de puestos de salud, sino también el trabajo preventivo y es el caso del dengue que a la fecha se lo tiene controlado gracias al involucramiento de la población”, manifestó Baca.

Gracias por su difusión.
Jaén, 13 de agosto de 2013

DISA JAÉN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!

Julio 08 del 2013
Jr. Bolívar N° 1560 Jaén
076-431154
Email: ivsone@hotmail.com
#961564292
Pág. Web: www.disajaen.gob.pe

Oficina de Comunicaciones
Teléf. N°
Cel. 961564292 – RPM